

Johannes-Maaß-Schule

Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1
65197 Wiesbaden
☎ 0611 / 31 22 31
📠 0611/ 31 49 60
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

Info-Brief

16.06.2025

Liebe Eltern,
das Schuljahr geht mit Riesenschritten auf das Ende zu. Mit diesem Info-Brief erhalten Sie wichtige Informationen für diese letzten Wochen:

Am **27.06.2025** ist der große City-Lauf in Wiesbaden, der leider in diesem Jahr ohne unsere Teilnahme stattfindet. Wir werden an diesem Tag einen **eigenen „Sporttag“** an der Johannes-Maaß-Schule mit unseren **neuen Leibchen** durchführen. An diesem Tag werden die Kinder gemeinsam mit ihren Klassenlehrkräften **von 8:45 Uhr – 12:30 Uhr** unterwegs sein. Jeder Jahrgang hat eine eigene Laufzeit von jeweils 20 Min auf dem **„Alten Friedhof“**:

09:00 Uhr Jahrgangsstufe **1 und VKL**

10:00 Uhr Jahrgangsstufe **2**

10:30 Uhr Jahrgangsstufe **3**

11:00 Uhr Jahrgangsstufe **4**

Gerne sind Sie als Zuschauer/in an der Laufstrecke oder auch als Mitläufer/in willkommen.

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind an diesem Tag der Witterung entsprechend gekleidet ist (Sportkleidung, Sportschuhe) und wegen der Unfallgefahr keinen Schmuck trägt. Lange Haare sollten zurückgebunden werden. Wichtig ist auch ein gutes Frühstück und Getränke.

In diesem Jahr feiern die Religionsgruppen bereits **am Dienstag, den 01.07.2025** einen **Schuljahresabschlussgottesdienst** um **8:30 Uhr** in der **Bergkirche**, zu dem auch die Eltern und Ethikkinder alle herzlich eingeladen sind. Wenn Sie es sich einrichten können, freuen wir uns auf Ihr Kommen. **Alle** treffen sich **um 8:00 Uhr in der Schule**, um zur Bergkirche zu laufen oder für den Unterricht in der Schule.

Für die Eltern der Ethikkinder: Bitte denken Sie an die **Abfrage** in der Postmappe. Vielen DANK!

Um dem bedeutenden Lebensabschnitt - das Ende der Grundschulzeit und den Wechsel an eine weiterführende Schule für die Viertklässler gebührend zu zelebrieren, veranstalten wir **zum ersten Mal** eine **Abschiedsfeier in der neuen Mensa**. Dort werden wir die Kinder gemeinsam mit einem lachenden und einem weinenden Auge in die große weite Welt entlassen.

Die Feier findet am **Donnerstag, den 03.07.25 von 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr** statt.

Da wir nur begrenzten Platz in der Mensa haben, darf jede 4. Klässlerin und jeder 4. Klässler **zwei Begleitpersonen** mitbringen. Bitte halten Sie sich an diese Vorgabe.

Vor Ort gibt es Schilder, worauf Sie die Sitz- und Stehplätze für Kinder und Begleitungen erkennen können. Bitte beachten Sie diese.

Wir wünschen Ihnen und vor allem unseren Großen eine tolle Abschiedsfeier!

Nun nehme ich die Gelegenheit wahr, ein paar **Highlights** aus dem **Schuljahr 2024/2025** zu nennen:

Eislaufen auf dem Bowling Green, Projekttag, Känguru Mathematikwettbewerb, „Singen ist Klasse“, ...

Mir bleibt, Ihnen herzlich für Ihren unermüdlichen Einsatz für Ihr Kind/Ihre Kinder sowie für die Johannes-Maaß-Schule zu danken!

Unser letzter Schultag vor den großen **Sommerferien ist am Freitag, den 04.07.2025**. Die Kinder erhalten in der dritten Stunde ihre **Zeugnisse**. Die Ferien starten **ab 10:45 Uhr**.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien erholsame Sommertage.

Der Unterricht beginnt wieder am **Montag, den 18.08.2025**.

In der Zeit vom **18.08.2025 bis 22.08.2025** findet von **8:00 Uhr – 11:30 Uhr**

Klassenlehrerunterricht statt. **Ab dem 25.08.25** beginnt der **neue Stundenplan**.

Bitte merken Sie sich schon den **20.10.25** vor. An diesem Tag ist die Schule und die Betreuung wegen unseres **Pädagogischen Tages geschlossen**.

Mit freundlichen Grüßen

Hanna Funk
Rektorin